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Oggi le elezioni: il presidente traccia il bilancio del primo quadriennio della sua gestione

MALAGÒ «NESSUNO COME NOI»
«Grazie alle 140.000 società sportive alle federazioni, al volontariato: un sistema
paragonabile a quello di una superpotenza»

Presidente Malagò, come giudica il suo primo
quadr iennio a l la  guida del  Coni  che s i
conclude oggi con la riconferma fino al 2021?
«Positivo. Non lo dico io ma i risultati. Alle
Olimpiadi siamo sempre tra le prime dieci
nazioni del medagliere, e non è un particolare
d i   p o co   c on t o   i n   un  mondo   i n   c u i   l a
concorrenza è diventata spietata. Inoltre siamo
l' unico Paese che sa vincere un po' in tutti gli
sport, grazie all' impegno delle federazioni e
alle tante eccellenze che molti all' estero ci
invidiano.
Non  invest iamo so lo negl i  spor t   in  cu i
possiamo conquistare il maggior numero di
medaglie ma il nostro impegno è far sì che si
cresca anche in quelle specialità in cui è
difficile primeggiare a livello internazionale. Le
faccio un esempio: noi oggi vigiliamo su 384
discipline, le nuove generazioni si inventano
nuovi sport e a giorni il numero salirà a 386.
Se ne è accorto anche il Cio che a Tokyo ha
introdotto nuovi sport come l' arrampicata
sportiva, il surf, il karate e lo skateboard, ai
quali si aggiunge i l r itorno di baseball e
softball».

Ma i risultati e le medaglie sono sempre
tutto? E come mai l' atletica non vince più
a Mondiali e Olimpiadi?
«Certo che no, ma il nostro compito istituzionale principale è preparare al meglio i nostri atleti e le
nostre squa dre. Oltre a organizzare e promuovere nell' ambito delle nostre possibilità l' attività sportiva
di base. Per quanto riguarda l' atletica, accanto a riscontri statistici positivi come l' incremento dei
praticanti, da qui a Tokyo 2020 serviranno anche i risultati.
E' una sfida complicata, ma che va vinta».

A proposito di Olimpiadi, poco più di sei mesi fa il no della sindaca Raggi alla candidatura di
Roma per i Giochi 2024. Ferita ancora aperta?
«Purtroppo sì. E brucia ancor di più oggi, visto che a contendersi la manifestazione saranno solo Los
Angeles e Parigi, due città e due Paesi che non sono proprio immuni da problemi. Abbiamo perso una
grande occasione. E anche il finanziamento che sarebbe arrivato dal Cio di 1,7 miliardi di dollari. Come
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pure sono evaporati i 170.000 posti di lavoro previsti in sette anni. Il punto però più dolente è che il no è
arrivato senza aver nemmeno potuto discutere il nostro progetto».
Al prossimo giro potrebbe essere la volta di Milano, che è candidata unica a ospitare nel 2019 il
Congresso Cio e in quella occasione verranno assegnati i Giochi invernali 2026.
«Aspettiamo di vedere come andrà a Lima il 13 settembre, poi ci orienteremo in base agli equilibri
internazionali. Alla sessione Cio in Perù ci saranno anche il sindaco Sala e il governatore Maroni.
Se ci saranno le condizioni ci giocheremo il fatto che siamo considerati tra i comitati olimpici nazionali
più prestigiosi».
Dicono che sia un dirigente molto ambizioso, che nel 2019 appunto potrebbe diventare membro Cio
quando gli attuali Carra ro e Pescante saranno costretti al pensionamento per limite di età. Ma intanto
ha lasciato dopo vent' anni la presidenza del Circolo Aniene.
«Sono un generoso perché dedico venti ore al giorno allo sport con l' unica aspirazione di migliorarlo e
di poter diffondere sempre più nel nostro Paese una vera cultura multisportiva. Se questo vuol dire
essere ambizioso, allora lo sono».

Nelle ultime gestioni il Coni ha raggiunto ricavi di oltre 400 milioni, impensabile solo fino a
qualche stagione fa. Siamo ancora un modello nel mondo?
«Sì, ce lo dicono tutti. Grazie alle 140.000 società sportive, alle federazioni, al volontariato e al diffuso
associazionismo abbiamo un sistema paragonabile a quello di una superpotenza. Anche se poi si
continua a fare poca attività motoria nelle scuole.
Eppure la pratica sportiva in Italia, come certifica l' Istat, è cresciuta del 2,7% nel biennio 20132015».
Non avremo l' Olimpiade, però l' Italia ospiterà manifestazioni prestigiose.
«Come la Ryder Cup di golf del 2022 che ci è stata assegnata grazie a un grande lavoro di squadra e
alla credibilità organizzativa di cui godiamo all' estero. Abbiamo rischiato di perderla senza l' intervento
in extremis del governo e del ministro Lotti in particolare. Poi ci saranno i Mondiali di sci alpino a Cortina
nel 2021, i Mondiali di volley del prossimo anno, quelli di ritmica e di pattinaggio. Senza contare che
grazie alla partnership con la Coni Servizi continuano a crescere manifestazioni come gli Internazionali
di tennis, il torneo internazionale di beach volley, il Settecolli di nuoto, il Sei Nazioni di rugby e il Golden
Gala dell' atletica, solo per limitarci agli avvenimenti del Parco del Foro Italico.
Ma da quest' anno abbiamo sposato anche Piazza di Siena mettendo in piedi sinergie con chi organizza
che sono un esempio unico nel panorama internazionale».

Quali i motivi che l' hanno spinta a ricandidarsi?
«Sono fondamentalmente tre. Migliorare e consolidare i risultati di vertice un po' in tutti gli sport;
incrementare il trend già positivo dei pra ticanti perché c' è ancora una larga percentuale di sedentari e
di obesi; infine realizzare una vera riforma del sistema sport. Come? Iniziando con l' uniformare gli
statuti federali e i regolamenti. C' è ancora troppa confusione».

A quali altre riforme si riferisce?
«Oggi possiamo contare sull' impegno di un ministro dello Sport come Luca Lotti, che finora a
dimostrato di voler risolvere quei problemi istituzionali ancora aperti, ma ricordiamoci sempre che il
Coni, per quanto capace, non ha la possibilità di legiferare. E senza cambiare le leggi, o semplicemente
adeguarle, le riforme non vanno avanti. In quattro anni ho avuto come interlocutori sei ministri con
delega allo sport e fortunatamente ho avuto ottimi rapporti con tutti».

In concreto cosa servirebbe?
«Un progetto di ampio respiro, una visione nuova per lo sport. Credo che sia possibile, ma ci vorrà tutto
il tempo di una legislatura perché si possano liberare risorse a favore della pratica sportiva. Da questo
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punto di vista sono fiducioso perché il nostro obiettivo non può che essere comune a quello di un buon
governo nazionale».

Intanto dal 1960 un rappresentante del calcio non siederà in Giunta nazionale. E' preoccupato?
«Il calcio ha gli stessi problemi di altri sport, ma riscuotono una maggiore rilevanza. Le negatività legate
alla violenza degli ultrà, al razzismo, al calo delle presenze negli stadi, credo siano legate a scelte
sbagliate del passato. Ma il calcio è forte e lo dimostra tutti i giorni».

Franco Fava
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Oggi la conferma da presidente Coni Giunta, è
bagarre
Per i vice in corsa Chimenti e Ricci Bitti. Vota anche la scherma: via libera della
Prefettura

G iovanni Malagò sarà confermato questa
mattina presidente del Coni. La sua non è una
candidatura unica,  ma  lo sf idante,   l 'ex
dirigente dell'orienteeering, l'ingegnere Sergio
Grifoni, per sua stessa ammissione affronta la
partita come una «sfida sovrumana». Malagò
conquisterà la stragrande maggioranza dei 73
voti in palio. Voterà anche il presidente della
scherma, Giorgio Scarso, visto che è arrivato il
via libera della Prefettura; dovrebbero votare
anche Enfried Orbist (Tiro a segno) e Angelo
S t i c ch i  Dam ian i   (Ac i ) ,  ma  so lo  pe r   i l
presidente, dribblando il rischio che le loro
preferenze risultino decisive per la Giunta.
Non voterà Leoni (Aeroclub). Rispetto a
quattro anni fa, mancherà Luca Pancalli: il Cip
è diventato ente autonomo. CHE BATTAGLIA
Dove la battaglia si preannuncia all'ultimo
voto, è sull'elezione della Giunta esecutiva, il
governo dello sport. Oltre a Malagò, spazio
per sette dirigenti, con un massimo di cinque
presidenti federali. Gli exit pool (forse perfino
più complicati di quelli delle politiche italiane)
danno blindatissimi Chimenti (golf), Roda
(Sport invernali), Ricci Bitti (ex presidente
internazionale del tennis). Dopo, ecco Giomi
(atletica), Binaghi (tennis) uno tra Rossi (tiro a
volo) e Di Rocco (ciclismo). Per il settimo
posto, battaglia all'ultimo voto tra Magri (ex
numero 1 della pallavolo) e Pigozzi, presidente mondiale dei medici. In giunta entreranno sicuramente
Valentina Turisini (tecnico), Roberto Cammarelle e Alessandra Sensini (in quota atleti). Per gli enti
territoriali, favoriti Sturani (contro Viola) e Talento (contro D'Antoni), per gli enti di promozione Gallo
(Pgs). Per i vice, si fanno i nomi di Chimenti (che si dimetterebbe da Coni servizi) e Ricci Bitti. Ieri, dopo
il Consiglio nazionale tutti a cena all'Aniene, candidati (Grifoni compreso) ed elettori. Poi, spazio ai
giochi dell'ultima notte elettorale.

ALESSANDRO CATAPANO e VALERIO PICCIONI
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Pallanuoto

Via alla Final Six donne Padova a caccia del tris
Oggi nei quartile neopromosseMilano e Romacontro Orizzontee Bogliasco

Una stagione regolare dominata (unica
sconfitta alla 2a giornata col Bogliasco), oltre
al trionfo in Coppa Italia. Ma il Plebiscito
Padova ,   a   cacc i a   de l   t e r zo   scude t t o
consecutivo, sa che in una Final Six può
accadere di tutto. A Rapallo (Genova) scatta
oggi l' ultimo atto del campionato femminile
con le venete che attendono la vincitrice del
quarto tra Bogl iasco e Roma, mentre  i l
Messina che ha chiuso la stagione regolare al
2° posto se  la vedrà con  la vincente di
OrizzonteMilano. Le lombarde, ripescate
dopo la rinuncia del Prato, sono andate oltre le
aspettative grazie soprattutto a Giulia Gorlero,
portiere del Setterosa. E si sono comportate
egregiamente pure le romane di Pierluigi
Formiconi, anch' esse promosse dall' A2,
trascinate dalla spagnola Anna Gual e dall'
azzurra Domitilla Picozzi.
Il miglior attacco è del Messina (220 gol, 62
per Izabella Chiappini, prima marcatrice del
torneo), la miglior difesa delle padovane (79).
IERI E OGGI «Saltai la Final Six dell' anno
scorso a causa del distacco della retina 
r i c o r da  E l i s a  Que i r o l o ,   l e ade r   d e l l e
campionesse e capitano del Setterosa  e
soffrii maledettamente. Magari stavolta farò
meno fatica in acqua... Ma dobbiamo scordarci
i successi nella stagione regolare, sarà molto
dura».

f.carr.
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Donne, finali a Rapallo Caccia grossa al Padova

Dall '  11 al 13 maggio è in programma a
R a p a l l o   l a   F i n a l   S i x   s c u d e t t o   d e l
trentatreesimo campionato di pallanuoto
femminile.
Parte la caccia alla Plebiscito Padova che
tenta il tris dopo aver vinto le ultime due
edizioni. Un dominio delle patavine allenate da
Stefano Poster ivo che  in stagione s i  è
consolidato anche nei numeri con 17 incontri
su 18 vinti e con l' unica sconfitta per 87 patita
nella seconda giornata contro la Bogliasco
Bene. Oggi quarti: L' Ekipe Orizzonte NC
Milano alle 17, Bogliasco Bene SIS Roma alle
18.30. In prima fila, accanto alle biancorosse,
ci sarà la Waterpolo Messina allenata da
Maurizio Mirarchi e trascinata in acqua dalla
rivelazione del campionato:  la verdeoro
naturalizzata Izabella Chiappini che ha vinto la
classifica delle cannonieri con 62 reti.
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PALLANUOTO/UOMINI

Torino per la 1ª volta ospiterà la Final Six

Per la prima volta sarà Torino ad assegnare lo
scudetto di pallanuoto. La serie A1 vivrà il suo
epilogo al "Palazzo del nuoto" di via Filadelfia
tra giovedì 18 e sabato 20 maggio con la
disputa della Final Six e dei playout. Torino
torna,  qu ind i ,  ad accogl iere  la  grande
pallanuoto dopo aver ospitato l' Italia in tre
incontri di World League dal 2014 al 2016.
Guardando la classifica attuale, la Final Six
comprenderà: Pro Recco, Brescia, BPM Sport
Management, Posillipo, Napoli e Savona. L'
u l t ima  g io rna ta  d i   regu la r   season ,   i n
programma domani, potrebbe regalare un
cambio al vertice  la Pro Recco ha 72 punti, il
Brescia segue a 70  mentre le altre posizioni
sono già definite. I quarti di finale saranno,
giovedì 18, Sport Management Savona e
PosillipoNapoli. Le vincenti sfideranno Recco
e Brescia, già qualificate alle semifinali. La
finale sarà sabato pomeriggio. I playout
riguarderanno le squadre classificate dal 10°
al 13° posto e saranno articolati in semifinali e
finali tra venerdì e sabato. Coinvolgeranno 4 di
questi 5 team (uno si salverà già in stagione
regolare): Ortigia (23 punti), Torino 81 (22
punti), Roma (21 punti), Lazio (20 punti) e
Bogliasco (19 punti). A retrocedere sarà solo
una squadra che raggiungerà il Quinto già
condannato alla A2 come ultimo in classifica.
«In occasione della World League, Torino si è dimostrata perfetta come organizzazione e sarà così
anche per le Final Six  ha detto il ct azzurro Sandro Campagna  . Le favorite per lo scudetto sono
Recco, Brescia e Sport Management». L' ingresso alle gare sarà gratuito; per semifinali e finale occorre
prenotarsi su www.eventbrite.it.

ENRICO CAPELLO
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CANOTTAGGIO Giallorossi e rossoverdi soddisfatti dei risultati dello scorso weekend

Posillipo e Canottieri, quante gioie a Piediluco:
segnali importanti dal Meeting Nazionale

NAPOLI. Il 2° Meeting Nazionale di Piediluco,
disputatosi domenica, ha regalato importanti
sodd is faz ion i  a i  c i rco l i  par tenope i .   In
particolare, Canottieri Napoli e Posil l ipo
tornano a casa con la consapevolezza di
essere sulla strada giusta. Il circolo giallorosso
piazza all' ottavo posto Mario Cella (su ben 59
partecipanti) nel Singolo Junior; lo stesso
Cella nel Doppio Junior Maschile Misto, con
Giulio Aciarnese del Circolo Roma conquista il
quinto posto su 26 equipaggi. Gennaro Di
Mauro, nel Due Senza Junior Misto, con
Antonio Schettino dell' Aniene, si classifica 14°
su 28 barche. L' Otto Ragazzi (Francesco
Cel la,  Lorenzo Cuomo, Vi t tor io Carino,
Leonardo Litterio, Andrea Eneghes,Flavio
Tornincasa, Giuseppe Di Martino, Antonio
Galli, tim. Felice Pizzo) chiude quarto.
Ottima la gara del Quattro Senza Ragazze
(Serena Della Rocca, Giordana Dubbio, Giada
Gemito, Noemi Serpica), ottimo terzo su otto
equi paggi in gara. Grande amarezza invece
per l' Otto Junior Maschile (Misto C.C.Napoli,
C.Savoia e C.C.Roma) formato da Riccardo
De Riso, Luca Annibale, Giovanni Maddaloni,
Carlo Alberto Marra, Michelangelo Massa, Milo
Di Vil lagrazia Marra, Stefano De Micco,
Vincenzo Pezzella, tim. Felice Pizzo che
chiude terzo solo per sfortuna: in testa per
oltre metà regata, cede per la rottura di un
carrello di una barca ormai vecchia (datata 2001).
Squilli di tromba in casa Posillipo: nella categoria Ragazzi, nel quattro di coppia i posillipini Paolo
Covino, Cesare Squillante, Michele Panico e Mattia Sorbino conquistano l' argento (poi bissato nel
quattro con, timo nato da Andrea Merlino), battuti per meno di due secondi dall' equipaggio della
Canottieri Roggero di Lauria.
Soddisfazioni anche dai Senior: il quattro con (Mattia Lauro, Gabriele Lo Bascio, Claudio Covino,
Salvatore Noia; tim. Andrea Merlino), è terzo assoluto e oro "under 23". A sua volta il due con, ancora
con Lo Ba scio, Noia e Merlino (tim.), piazza un ottimo secondo posto e medaglia d' argento. Superbe le
gare dei pesi leggeri rossoverdi: Carlo Franzoni e Raffaele Nugnes nel due senza hanno conquistato la
finale ma nel quattro senza misto Esperia hanno fatto addirittura il capolavoro, andando in finale con gli
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olimpionici di Rio e chiudendo sesto assoluto ma oro "under 23" pl. Buone anche le prestazioni delle
atlete posillipine: al quarto posto conquistato nell' otto femminile "juniores" con equipaggio misto Ilva
idroscalo si aggiunge il secondo in finale B doppio "ragazzi" femminile con Alessia Fittipaldi e
Emanuela Serpica.
PALLANUOTO DONNE: ACQUACHIARA, RECUPERO VINCENTE  Sospeso il 23/4 per intemperanze
del pubblico, è ripreso ieri il derby VolturnoAcquachiara, vinto dalle partenopee per 710.
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